

cessaires de voyage pour hommes ; si votre ami ou parent est architecte, ingénieur, que ne lui offrez-vous une boîte d'instruments de mathématiques ? vous en verrez en cuivre, en nickel, en argent ; des compas de toute dimension, des échelles, des équerres, des règles, etc., etc.

Mais ce n'est pas encore ce que vous désirez, me dites-vous, c'est pour un prêtre que vous désirez acheter quelque étrenne utile. Outre les ouvrages de théologie ou de prédication, des missels de toute beauté, des bréviaires de tout prix, des rituels et livres de prières en reliure capitonnée d'une grande richesse vous donneront des tentations auxquelles il vous sera difficile de résister.

Si maintenant il nous fallait parler encore des cartes du nouvel an, dont la maison Granger frères s'est fait une spécialité, des calendriers variés, des creches qui ont eu tant de vogue l'année dernière, et d'une foule d'articles, dont la nomenclature nous échappe, nous n'en finirions pas.

Suivez mon conseil, ami lecteur, et faites une petite inspection de ces richesses, et vous nous remercieriez après du bon conseil que nous vous aurons donné.



BUTIN DE L'ABEILLE



OUI ! le nectar de l'abeille,

Est excellemment bon.

Mais le nectar de la treille,

Est vraiment un poison...

L'œuvre de la rédemption du monde commençait. Un changement parfait allait s'opérer : une conversion, de la jouissance à la pénitence, du péché à la grâce, de la mort à la vie. Le temps des promesses était accompli et le royaume de Dieu était proche. Le Précurseur, prophète du Très-Haut, marchait devant la face du Seigneur pour lui préparer les voies ; pour donner, au peuple la science du salut ; et pour la rémission des péchés. Son texte est aussi celui du Maître et Sauveur. Du fond du désert et des bords du Jourdain retentirent ces paroles : Faites pénitence et rendez droites les voies du Seigneur ! faites pénitence et croyez à l'Evangile. Voilà les assises de la religion nouvelle.

Jésus commence par recevoir le baptême de Jean, le baptême d'eau, l'eau de la pénitence ; pour changer ensuite l'eau en vin aux noces de Cana, et le vin en sang à la cène dans le Cénacle ; ce sera le sang du sacrifice sur le Calvaire et la clef de voûte de la science du salut : Les miracles de Jésus-Christ sont connexes.

Les joies et les plaisirs du monde, symbolisés par le vin, ne sont plus de mise dans une telle atmosphère. Aussi Jésus, à la cène, déclare qu'il ne boira jamais, et, sur la croix, Il le refuse... Les noces de Cana diffèrent autant des noces de l'Agneau, que le vin diffère du sang répandu sur la croix. Dans une sainte et fervente communion, le bonheur de l'âme et ses transports d'allégresse ne sont pas séparés du sentiment de pénitence et d'expiation rappelé par les apparences des saintes espèces. "O festin sacré dont Jésus est la